

報道関係各位

伊藤忠都市開発株式会社

## 伊藤忠都市開発が「マチュピチュ展」のタイトルスポンサーに就任

～ペルー政府公認・日本初公開を含む約130点の貴重な文化財を展示する巡回展～

2026年3月1日(日)まで、「森アーツセンターギャラリー」で開催

伊藤忠都市開発株式会社(本社:東京都港区、代表取締役社長:松 典男、以下「伊藤忠都市開発」)は、2025年11月22日(土)より開催している「マチュピチュ展」のタイトルスポンサーに就任しましたのでお知らせ致します。

「マチュピチュ展」は、NEON JAPAN 株式会社(本社:東京都港区、代表取締役社長:ウィー・チーシヨン、以下「NEON JAPAN」)が主催する展覧会で、ペルー政府公認のもと、リマの世界的名門「ラルコ博物館」から貸与された約130点の貴重な文化財を一堂に集めた特別巡回展です。王族の墓から出土した黄金の装飾品や、神殿儀式に用いられた祭具など、国外初公開を含む貴重な品々を展示し、世界4都市で54万人以上を魅了してきました。本展では、貴重な文化財の展示に加え、音響や映像を駆使した没入型の空間演出や、アンデス神話の英雄「アイ・アパエック」の冒険譚を軸とした壮大な物語が、訪れる人々をかつてない知的冒険の世界へといざなう「体験型文化展」です。



伊藤忠都市開発は、体験型エンターテインメントの企画・制作を手がけるNEON Group Limited(本社:シンガポール、CEO:ロン・タン、以下「NEON」)が保有するコンテンツやエキシビションのノウハウを日本で展開することを目的に、NEONと株式会社サンケイビル(本社:東京都千代田区、代表取締役社長:飯島一暢、以下「サンケイビル」)と共同で日本法人「NEON JAPAN」を設立しました。NEON JAPANとして第一弾となる展覧会「ACN ラムセス大王展 フラオたちの黄金」は、2025年3月8日(土)より、伊藤忠都市開発がネーミングライツを取得した会場「CREVIA BASE Tokyo(東京都江東区豊洲)」で開催しています。

第二弾となる「CREVIA マチュピチュ展」では、伊藤忠都市開発が提供するマンションブランドである『CREVIA』の知名度やブランド価値向上を目的に、タイトルスポンサーに就任しました。

今後も、NEONが保有する映画や国宝に関する様々なエキシビションの開催を通じて、体験型エンターテインメント事業の運営に参画し、新たな価値の創造やお客様に感動と喜びを感じていただける体験を提供してまいります。

## ■開催概要

- ・展覧会名: 「CREVIA マチュピチュ展」
- ・開催期間: 2025年11月22日(土)～2026年3月1日(日)
- ・開館時間: 日曜日～木曜日:10時～19時(最終入館18時)  
金曜日・土曜日・祝前日:10時～20時(最終入館19時)  
※12月29日(月)～1月4日(日):10時～19時(最終入館18時)
- ・会場: 森アーツセンターギャラリー  
(東京都港区六本木 6-10-1 六本木ヒルズ森タワー52階)
- ・交通: 東京メトロ日比谷線「六本木」駅1C出口 徒歩3分(コンコースにて直結)  
都営地下鉄大江戸線「六本木」駅3出口 徒歩6分
- ・主催: マチュピチュ展 実行委員会/NEON JAPAN 株式会社
- ・後援: 在日ペルー共和国大使館
- ・特別協賛: 伊藤忠都市開発株式会社
- ・公式サイト: [machupicchuneon.jp](http://machupicchuneon.jp)

## ■「ACN ラムセス大王展 ファラオたちの黄金」について

「ACN ラムセス大王展 ファラオたちの黄金」は、NEON JAPAN として第一弾となる展覧会で、伊藤忠都市開発がネーミングライツを取得した会場「ラムセス・ミュージアム at CREVIA BASE Tokyo」(東京都江東区豊洲)で、2025年3月8日(土)～2026年1月4日(日)まで開催しています。

古代エジプト史上、最も長くエジプトを統治し、第19王朝のファラオであるラムセス2世が築いた建造物や棺、ラムセス2世の治世を象徴する豪華な黄金の宝物など、180点以上の貴重なコレクションをアジアで初公開しています。



「CREVIA BASE Tokyo」建物外観

【公式サイト】<https://ramsesexhibition.jp/>

## NEONについて

NEON(旧 Cityneon)は、映画会社や国が保有する知的財産ライセンスを多数取得し、世界各国で体験型エンターテインメントの制作・プロデュースを行う、業界内のグローバルリーダー的な存在です。ウォルト・ディズニー・カンパニー、マーベル・エンターテインメント、ワーナー・ブラザーズ・エンターテインメントとのパートナーシップを含む、世界的なエンターテインメント体験の制作・プロデュースを手がけており、「ジュラシックワールド」「アバター」「アベンジャーズ」「トランسفォーマー」「ハンガー・ゲーム」等の映画コンテンツのワールドツアーをプロデュースしています。また、エジプト政府およびペルー政府とパートナーシップを組み、「ラムセス大王とファラオの黄金」、「マチュピチュとペルーの黄金帝国」、「ポンペイ遺跡」等の国宝展示に関するライセンスを多数取得。世界各国で体験型エンターテインメント事業を手がけています。

<https://www.neonglobal.com/en/>

## NEON JAPANについて

伊藤忠都市開発およびサンケイビルとの戦略的なジョイントベンチャーを通じて設立された、NEON Group Limited の日本法人です。パートナー企業の信頼性・専門性・ローカルネットワークを活かし、NEON の日本市場における中長期的な成長とプレゼンスの拡大を推進しています。NEON JAPAN は、「世界的に有名な知的財産(IP)による体験を日本全国の皆さんに届けること」をミッションとし、主要都市での大規模な展示イベント、ツアーフォーマンス型の体験型コンテンツ、セミパーマネント型のエンターテインメント施設の展開に注力しています。また、日本のIPホルダーと連携し、日本文化の魅力を世界に発信する体験型コンテンツの共創にも取り組んでいきます。

<https://www.neonglobal.com/ja/>

## 伊藤忠都市開発株式会社について

伊藤忠都市開発は、伊藤忠グループの住宅開発を継承した総合不動産デベロッパーです。

「CREVIA(クレヴィア)」シリーズで展開している分譲マンション、賃貸マンション、学生ドミトリーの住宅開発に加え、物流施設、オフィスビル、ホテル開発など、住宅分野以外にもフィールドを広げ、不動産開発事業を展開しています。総合不動産デベロッパーとして、お客様からの幅広いニーズにお応えできるよう、グループシナジーを発揮しながら、更なる事業領域の拡大を目指しています。

「時代の声に、道をつくる。」という企業理念のもと、社会の大きな変化の先を見据え、常にお客様の視点に立ったものづくりを追求すると共に、サステナブルな社会の実現と、新たな価値の創造に取り組んでいます。

<https://www.ipd.co.jp/>

〈本ニュースリリースに関するお問い合わせ〉

伊藤忠都市開発株式会社 経営企画部 有吉

TEL.03-6811-0221

〈マチュピチュ展に関するお問い合わせ〉

マチュピチュ展 広報事務局(共同 PR 内)

TEL.080-2380-3579

E-mail: machupicchu-pr@kyodo-pr.co.jp